



Information des Gemeinderats vom 24. Februar 2022

Ersatzwahl Kulturkommission

Aufgrund der Demission von Ines Bill als Mitglied der Kulturkommission hat der Gemeinderat auf Vorschlag der politischen Partei Die Mitte Unteres Emmental Simone Thürkauf, parteilos, für den Rest der Legislatur bis Ende 2023 gewählt.

Ersatz Wasserleitung Grafenwaldweg

Für den Ersatz der Wasserleitung im Grafenwaldweg wird ein Verpflichtungskredit von CHF 260'000.00 zu Lasten Konto 7101.5031.12 (Anteil Wasserversorgung) der Investitionsrechnung sowie ein Nachkredit von CHF 13'000.00 zu Lasten der Erfolgsrechnung Konto 6150.3141.02 (öffentliche Beleuchtung) genehmigt und freizugeben. Der Beschluss des Verpflichtungskredites unterliegt dem fakultativen Referendum und wird im Anzeiger Kirchberg vom 3. März 2022 publiziert. Der Bau soll nach Ablauf der Referendumsfrist sowie Durchführung der Submission erfolgen.

Die Kosten für den Ersatz der Wasserleitung im Grafenwaldweg sind im Finanzplan mit CHF 160'000.00 eingestellt. Bei der Detailplanung wurde festgestellt, dass dieser Betrag zu tief ist. Verschiedene Faktoren wie die Erweiterung des Bereichs, die Materialteuerungen und die höheren Kosten für die Provisorien ergeben die höheren Kosten für die Realisierung des Projektes.

Neuorientierung der Finanzverwalterin

Manuela Scherer wird Bätterkinden Ende Mai 2022 verlassen um in ihrer Wohngemeinde Vechigen die Leitung der Finanzabteilung zu übernehmen.

Dieser Schritt, so schreibt sie, ist ihr nicht leichtgefallen, da ihr die Tätigkeit in Bätterkinden sehr gefällt und ihr das Team am Herzen liegt. Die Chance, sich der Herausforderung in einer grösseren Gemeinde zu stellen und dabei einen sehr kurzen Arbeitsweg zu haben, hat sie schlussendlich zu diesem Entscheid bewogen. Der Gemeinderat und das Team der Verwaltung bedauern ihren Weggang sehr, verstehen jedoch die Beweggründe von Manuela Scherer. Die Stelle der Finanzverwalterin wird in Kürze ausgeschrieben.

GEMEINDE BÄTTERKINDEN

Die Geschäftsleiterin

Jocelyne Kläy